



Protokoll ER-Sitzung vom 26.02.2019

Teilnehmer	
1. Herr Bensch (Schulleitung) 2. Frau Otto (GBS-Leitung) Elternräte: 3. Claudia Girod 4. Mateusz Michalski 5. Nacira Bogenschneider 6. Philip Engler	ElternvertreterInnen: 7. Herr Aßmann (3a) 8. Frau Brückner (2b) 9. Frau Meyer (2c) 10. Frau Ramcke (2b) Gäste: 11. Herr Cohen
Datum: 26.02.2019	Beginn: 20.00
Ende: 21.15	Ort: Arbeitszimmer Neubau
Protokoll:	Nacira Bogenschneider
Tagesordnungspunkte	
TOP1:	Verabschiedung Frau Otto, Vorstellung der neuen GBS-Leitung
TOP2:	geplante Veranstaltungen 2019
TOP3:	Bericht der Schulleitung
TOP4:	Bericht aus den Gremien (KER, Schülerrat)
TOP5:	Homepage
TOP6:	Sonstiges
Ergebnisse / Notizen	
TOP1	<ul style="list-style-type: none"> Frau Otto verabschiedet sich von der Schule Heidacker. Sie hat die März-Ferien gut vorbereitet und es kann alles wie gewohnt starten. Herr Bensch verabschiedet Frau Otto mit den Worten: "Es hat immer Spaß gemacht". Der Elternrat überreicht zum Abschied einen Strauß Blumen. Herr Cohen stellt sich als Nachfolger für Frau Otto vor. Er war vorher GBS-Leiter der Schule Kielortallee. Seine Schwerpunkte liegen auf der Selbständigkeit der Kinder, er ist gerne mitten drin statt nur am Schreibtisch. Er arbeitet gerne praxisbezogen.
TOP2	<ul style="list-style-type: none"> Es soll (vorerst) keinen Gartentag geben. Flohmarkt: Terminfindung im Mai/Juni (25.05. oder 15.06.2019), es müssen Terminkollisionen mit anderen Grundschulen geklärt werden. Herr Bensch bringt den Termin der Grundschule Furtweg in Kenntnis, Claudia Girod den von der Grundschule Frohmestraße, Mateusz Michalski fragt an der Lohkampstraße nach. Zur Organisation sollen die Eltern der zweiten Klasse angefragt werden, es muss ein Plakat erstellt werden. Aufgabe: Über den E-Mail-Verteiler nachfragen, wer schon mal einen Flohmarkt mitorganisiert hat. Elterncafés zur Einschulung: Planung soll von den jetzigen ersten Klassen organisiert werden: Auftrag Nacira Bogenschneider. Termin 13.08.2019 Grillfest: Terminfindung: vor September. Die jetzigen dritten Klassen sollen die Organisation übernehmen: Auftrag Maik Aßmann(?). Hamburg räumt auf: Dieses Jahr wird es als Testlauf in der zweiten Klasse als Aktion angeboten, keine gesonderte Aktion vom Elternrat.

TOP3	<ul style="list-style-type: none"> • Nachtrag zum Präventionsprojekt: Beim zweiten Elternabend waren ca. 100 Personen, es wurde das Theaterstück „Die große Nein-Tonne“ aufgeführt. • Alle Lehrkräfte wurden von Dunkelziffer.eV fortgebildet. Auch im Umgang mit sexualisierter Gewalt. Eine Wiederholung soll in zwei Jahren stattfinden. Alle Lehrkräfte bekommen eine Erste-Hilfe-Fortbildung. • Es wird ein Defibrillator angeschafft, der Ort der Anbringung (in einem Gebäude) ist noch nicht geklärt. Wer kennt Anbieter? • Die Anmeldezahlen sind hoch, es läuft auf eine 4-zügige 1. Klasse hinaus. (Das Einschulungscafé muss eventuell früher anfangen, um allen Eltern gerecht zu werden) • Der „Cop For You“ wird z.Z. von Herrn Rademacher vertreten. • Die Personalplanung für das nächste Schuljahr hat begonnen. • Die Mehrzweckhalle wird langsam zu klein für Veranstaltungen wie „Fasching“. • Im April findet die Projektwoche Trommelzauber Afrika statt. Am Freitagnachmittag (12.04.2019) soll es voraussichtlich zwei Aufführungen geben. Dieses Projekt findet im Vier-Jahres-Turnus statt. • Die Bescheide für das kommende Schuljahr werden Anfang April verschickt • Folgende Aktionen finden auch noch statt: Fußball-Turnier (08.-12.04.2019), Schachtunier, Mathewettbewerb
TOP4	<ul style="list-style-type: none"> • Hauptthema des letzten KER war Gewaltprävention.
TOP5	<ul style="list-style-type: none"> • Die Website wird von der Schule selbst gepflegt, sie ist nicht für mobile Geräte optimiert, Texte und Bilder sollen aktualisiert werden, Fotos der Elternratssitzung sollen hinzugefügt werden.
TOP6	<ul style="list-style-type: none"> • Es wird ein Infoabend für die Mediennutzung durch Kinder vorgeschlagen, Herr Cohen fragt bei einem alten Kontakt nach. • Parkplatz und Elterntaxen werden als Thema vorgeschlagen: Initiative „Guter Weg zur Schule“ • Herr Bensch führt das soziale Lernen an der Schule aus. Wie verhält man sich in Konfliktsituationen, wie entwickeln wir eine Streitkultur?